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【報告事項】

（１）会長挨拶
    前代未聞の1年であったが、先生たちの努力により、学校生活は非常に安定していた。
（２）学校長挨拶
　　色々な部分で制約があったが、新しいものを考える1年だった。
　　次年度も工夫して生徒の主体性をどう伸ばしていくのか、可能性を引き出す1年にしたい。
（３）学校の近況報告
　　副校長より
　　・卒業式は保護者2名の出席で180名入る形。ストーブ検討中。
　　・3年生は殆どが進路先が確定した。
　　・1,2年生中心に風邪が流行した。手洗いうがいを助長し、コロナを含め感染防止に努める。
　　・学年ごとの手作り給食が提供できるようになった。

・卒業式に体育館の入り口に横断幕を飾り、卒業生の門出を、学校支援本部とPTAと共に祝えると
良い。
・吉川先生との懇談会を行った。

第8回学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

西　貴子

開催日時

開催場所　

2021.3.19（水）16:00～17:00

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸　誠会長　横田和長校長　髙瀬廣子委員　伊藤恒夫委員
出席者（委員）

西　貴子委員　井上一郎委員　澁谷　薫委員　早苗愉香委員

水谷　実岐副校長

1名　(福井県東京事務所から吉川あき子先生）

主な意見

次回の会議日程

2021.4.20　(火）　16：00～

松ノ木中学校　被服室

【協議事項】

①前回の会議録について
②教育課程届について
③次年度学級数及び教員構成
④次年度学校運営協議会の構成
⑤次年度の第1回学校運営協議会の日時
⑥広報誌について

【報告事項】

①承認された。
②承認された。
③1年生は3クラス。2,3年生は2クラス。中1ギャップ加配は家庭科で申請。体育教師調整中。
④次年度も今のメンバーで担う。
⑤2021/4/20(火)　16:00～
⑥1500部作成。卒業式までに配布。新1年生に配布するので、小学生は5年生に配布する。
　　次年度は、先生方や支援本部、PTA等との懇談会の記事が載せられると良い。

【その他】

様式２


	様式２

